
■ 2023年5月3日（星期三）

■ Wednesday, May 3, 2023
国内新闻A4

Lt:Win

左起左起：：甘贾尔和艾朗卡甘贾尔和艾朗卡

【本 报 讯】前 国 企 部
长 余 世 甘（Dahlan Iskan）
分 析 了 什 么 人 物 最 有 可
能 成 为 由 印 尼 斗 争 民 主
党 与 团 结 建 设 党 等 推 举
的 2024 年 大 选 总 统 候 选
人 甘 贾 尔 的 副 座 。

余 世 甘 于 5 月 1 日
在 官 网 Disway 上 发 表 的
题 为《 如 您 所 知 ：埃 里
克 是 佐 科 维 总 统 首 选 的
甘 贾 尔 副 座 ，然 而 ，善

迪 亚 卡 亦 然 》表 示 ，埃
里 克 成 为 甘 贾 尔 副 座 的
机 会 还 存 在 吗 ？ 特 别 是
当 出 现 善 迪 亚 卡 的 人
物 ？ 埃 里 克 有 望 获 得 伊
联 的 选 票 ，善 迪 亚 卡 有
望 削 减 总 统 候 选 人 阿 尼
斯 的 选 票 基 础 。 因 此 ，
善 迪 亚 卡 应 该 退 出 大 印
尼 行 动 党 ，向 伊 斯 兰 政
党 靠 拢 ，即 团 结 建 设
党 。

然 而 ，余 世 甘 还 未
发 现 任 何 迹 象 表 明 ，什
么 人 物 最 终 被 批 准 成
为 2024 年 大 选 的 中 爪
哇 省 长 甘 贾 尔 的 副
座 。 该 决 定 仍 在 等 待
印 尼 斗 争 民 主 党 总 主
席 梅 加 瓦 蒂 是 否 拥 有
自 己 的 候 选 人 。

余 世 甘 表 示 ，感 觉 好
像 有 。 印 尼 斗 争 民 主 党
总 主 席 怎 么 会 没 有 候 选

人呢？
余 世 甘 写 出 了 甘 贾

尔 的 副 座 的 人 物 ，稍 后
可 以 交 给 民 意 调 查 机
构 ，看 看 什 么 人 能 赢 得
最 多 的 总 统 大 选 选 票 。
例 如 ，开 始 出 现 的 国 家
情 报 局 主 任 布 迪（Budi
Gunawan）的 人 物 ，他 是 一
名 警 察 将 军 。 这 次 的 副
总统人选非常重要。

（亮剑）

余世甘分析甘贾尔副座两位人选
埃里克可赢得伊联选票 善迪亚卡能削减阿尼斯选票
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【本 报 讯】伊 斯 兰 与
民主研究中心政治观察员
纳 沙 尔（Nazar EL Mahfudzi）
预测，艾朗卡有很大的机
会成为甘贾尔在 2024 年大
选中的副总统候选人。这
是因为，艾朗卡担任从业
党总主席，该党是佐科维

政府的一个组成部分，而
且也是印度尼西亚统一联
盟（KIB）主 要 成 员 。 KIB
是由从业党、国民使命党
和团结建设党组建的政府
联盟。

团结建设党已经宣布
支持甘贾尔作为总统候选

人，国民使命党前段时间
也发出了同样的信号。

4 月 30 日 ，纳 沙 尔 表
示，我认为，若要继续政府
联盟，团结建设党和国民
使命党不介意 KIB 最终是
否推举甘贾尔-艾朗卡组
合 。 在 最 新 的 政 治 发 展
中，每个政党确实已经决
定了将要推选的候选人，
但 是 目 前 还 是 非 常 动 态
的。从业党在多次选举中
一直表现出合格的选举能
力，是一个非常有经验的
政党。甘贾尔具有很高的
可选性，而艾朗卡是一个
主要政党的总主席，控制
着政治基础设施，必定能

“将死”阿尼斯与阿古斯组

合的前进步伐。
纳 沙 尔 预 测 ，当 甘 贾

尔和艾朗卡搭档向前推进
时，必将组建一个强强联
盟，以继续佐科维总统政
府的治国方针。

纳 沙 尔 指 出 ，如 果 印
尼斗争民主党加入 KIB 共
同推举甘贾尔-艾朗卡组
合，这对搭档有获胜的潜
力 。 因 此 其 政 治 色 彩 显
然是一个强强联盟，采取
坚定的路线继续佐科维政
府的计划。我认为，像从
业党这样一个大党在理想
情况下，确实鼓励其干部
参选，即使其职位只是副
总统。

（亮剑）

专家称艾朗卡若成为甘贾尔副座
必能“将死”阿尼斯-阿古斯组合前进步伐

【本报讯】印度尼西亚
统 一 联 盟（KIB）联 盟 的 团
结建设党乐观地认为，KIB
将支持甘贾尔成为总统候
选 人 ，这 是 KIB 其 它 两 政
党步团结建设党的后尘。
团结建设党已表示支持甘
贾尔成为 2024 年大选的总
统候选人。

善迪亚卡已离开了大印
尼行动党并将立即加入团结
建设党，关于与甘贾尔进行
组合的问题，仍然还是未定
数。团结建设党阵营强调
说，目前团结建设党是不可
能推举善迪亚卡成为甘贾尔
的副总统候选人。

团结建设党顾问委员
会 主 席 罗 米（Muhammad
Romahurmuziy）否 认 印 度 尼

西 亚 统 一 联 盟（KIB）将 解
散。团结建设党乐观地认
为 ，KIB 将 支 持 甘 贾 尔 成
为总统候选人。

罗 米 确 保 KIB 仍 然 非
常团结，三个政党总主席
的 最 后 一 次 会 晤 非 常 和
谐，这就是证明。

5 月 1 日，罗米指出，在
KIB 的最后一次会议上，三
大政党领导人马迪奥诺、祖
基菲和艾朗卡声称KIB仍然
相处得很好，这是艾朗卡的
说法。当然，这是 KIB 共同
承诺的一部分。

罗 米 表 示 ，现 在 团 结
建设党决定支持甘贾尔称
为候选人，然而每个政党
都可自行决定其立场。将
来国民使命党和从业党将

共同支持甘贾尔成为总统
候 选 人 ，KIB 将 更 名 为
KIB+，即添加了印尼斗争
民主党。

罗米声称，当然，我们
也仍在等待国民使命党和
从业党的态度，如果两个政

党最终跟随团结建设党的
态度，拥有同一个的总统候
选人推举甘贾尔。最后，
KIB 将成为一个加分项，即
KIB 与 印 尼 斗 争 民 主 党 。
我们正等待印尼斗争民主
党的态度。 （亮剑）

团建党坚信KIB将支持甘贾尔

团结建设党举办全国领导人会议一致支持甘贾尔
成为总统候选人。

【本报讯】肃贪委员会
（KPK）没收涉贪及被免职的
巴布亚省长卢卡斯（Lukas
Enembe）共603亿盾的资产。

肃贪委情报主任阿里
（Ali Fikri）于 4 月 28 日 表
明 ，卢 卡 斯 的 7 项 资 产 已
被没收。他说：“上述 7 项
资产价值共达 603 亿盾。”

被没收的资产包括查
雅普拉（Jayapura）的一座酒
店，在查雅普拉及茂物的 4
块土地及建筑物，在雅加达

史蒂亚布迪一带的 1 间公
寓 ，以 及 在 Pantai Indah
Kapuk 高尔夫住宅区 Clus-
ter Violin 3 地 块 的 1 栋 房
子。阿里说：“肃贪委还没
收卢卡斯从涉案的其他相
关嫌犯非法得来的贿款。”

阿里声称，肃贪委调查

工作组仍在持续搜寻卢卡斯
被质疑来自贪污的资产。他
说：“肃贪委承诺依据所拥有
的数据资料持续调查，并彻
底解决该贪污案。”

如悉，卢卡斯是被质疑
涉及贪污及收礼的案子，他
被质疑从 Tabi Bangun Papua

（TBP）公 司 经 理 里 查 托 诺
（Rijatono Lakka）接受10亿盾
贿款。该贿款与巴布亚省府
公共工程设计单位的基础设
施项目有关，肃贪委质疑卢
卡斯也收到100亿盾贿款。

肃贪委也指定另两人
为贿赂卢卡斯的嫌疑犯，
他 们 分 别 是 Tabi Bangun
Papua 公 司 职 员 弗 列 德 里
克（Fredrik Banne）及 Melo-
nesia Mulia 公 司 老 板 比 敦
（Piton Enumbi）。 （Ing）

肃贪委没收卢卡斯资产603亿盾
包括查雅普拉和茂物土地及建筑物乃至雅京豪宅

【本 报 讯】目 前 ，从
业 党 正 在 积 极 造 势 接 近
一 些 政 党 ，并 希 望 在
2024 年 大 选 后 继 续 成 为
执 政 党 联 盟 一 员 ，这 将
明 确 表 示 从 业 党 从 没 有
兴趣成为一个反对派。

正 如 之 前 所 媒 体 报
道 ，从 业 党 总 主 席 艾 朗
卡 希 望 2024 年 大 选 获 胜
的 一 方 不 要 独 霸 胜 果 ，
也 不 要 模 仿 像 美 国 那 样
的 民 主 模 式 ，即 在 总 统
选 举 中 表 现 出 色 的 政 党
控 制 一 切 ，不 给 竞 争 对
手 的 政 党 留 下 空 间 。
从 业 党 和 民 主 党 一 致 认
为 ，选 举 不 是“ 赢 家 通
吃 ”。 也 就 是 说 ，我 们 是
一 个 伟 大 的 印 度 尼 西
亚 ，我 们 不 像 美 国 ，西 化
的 民 主 是 一 个“ 赢 家 通
吃”的民主。

5 月 1 日，印尼晴雨表
（IB）调 查 机 构 执 行 主 任
穆 罕 默 德·库 达 里 (Mu-
hammad Qodari) 指 出 ，从 业
党 从 未 有 过 成 为 反 对 党
的 习 惯 或 传 统 ，因 为 自
1964 年 10 月 20 日成立以
来，从业党一直处在权力
中 心 。 虽 然 从 业 党 在 国
会 中 的 席 位 增 加 不 是 太
大，但其资源和组织结构
是 依 靠 维 持 政 府 的 稳 定
性。到目前为止，从业党
一直是政府的一部分，不
想 在 政 府 之 外 。 因 为 从
业 党 在 国 会 席 位 的 数 量
也是保持一致，在大选中
获得的选票也是不太多，
所 以 无 论 什 么 人 管 理 政
府，都需要从业党成为政
治稳定的支柱之一。

印 尼 政 治 指 标 研 究
员 巴 沃 诺（Bawono Ku-
moro）也 表 达 了 与 库 达

里 相 同 的 观 点 。 巴 沃
诺 指 出 ，从 业 党 不 是 一
个 有 反 对 党 经 历 的 政
党 ，失 去 权 力 不 是 这 个
政 党 的 性 格 。 因 此 在 即
将 到 来 的 2024 年 选 大 选
之 后 ，从 业 党 对 不 再 处
于 权 力 中 心 有 一 种 焦 虑
感 。 从 业 党 目 前 正 在 努
力 寻 找 政 治 伙 伴 ，以 便
赢 得 2024 年 大 选 的 政 党
能 够 满 足 他 们 的 利
益 。 原 因 是 ，目 前 从 业
党 还 没 有 可 靠 的 人 物 在
总 统 候 选 人 和 副 总 统 候
选 人 大 选 中 进 行 竞
争 。 这 是 目 前 从 业 党
面 临 的 一 个 棘 手 问 题 。
从 业 党 是 一 个 大 党 ，但
他 们 无 具 有 良 好 可 选 性
的人物。

Nusakom Pratama 政 治
研 究 所 主 任 阿 里（Ari Ju-
naedi）评 估 说 ，艾 朗 卡 的
声 明 表 明 ，从 业 党 作 为
一 个 主 要 政 党 ，还 没 有
准 备 好 成 为 大 选 的 失 败
者 。 事 实 上 ，从 业 党 错
误 地 解 释 了“ 赢 家 通 吃 ”
这 句 话 。 如 果 想 成 为 我
们 的 民 主 原 则 的 成 果 ，
每 个 政 党 都 必 须 准 备 好
接 受 输 赢 。 在 改 革 后
的 民 主 史 上 ，从 业 党 从
未 准 备 好 成 为 失 败 的 一
方 。 因 此 ，从 业 党 总 是
通 过 躲 避“ 赢 家 通 吃 ”的
含 义 来 寻 求 安 全 。 相
反 地 ，如 果 从 业 党 不 再
处 于 权 力 中 心 ，应 该 做
好 准 备 ，以 积 累 反 对 派
的 经 验 。 其 实 成 为 反 对
派 对 从 业 党 来 说 何 尝 不
是 件 好 事 ，因 为 到 目 前
为 止 ，从 业 党 还 没 有 成
为平衡力量的经验。

（亮剑）

从业党积极造势寻找盟友
因从未有过成为在野党经历

【本 报 讯】目前盛传
有 关 大 印 尼 行 动 党 总 主
席 普 拉 波 沃 将 与 甘 贾 尔
配 对 担 任 副 总 统 候 选 人
的构思。

就有关此事，普拉波
沃 表 示 不 想 做 出 假 设 两
人 之 间 存 在 成 为 搭 档 的
构思。

因为，目前普拉波沃
已 被 提 名 为 大 印 尼 行 动
党的总统候选人。

4 月 22 日 ，普 拉 波 沃
表示，本党提名我为总统
候选人，现在大印尼行动
党政党有点强大。

普拉波沃明确表示，
大 印 尼 行 动 党 也 仍 在 关
注 当 前 局 势 或 政 治 动 态
的 发 展 。 看 看 发 展 、动
态 。 甘 贾 尔 已 被 提 名 为
总 统 候 选 人 。 我 们 着 眼
于 发 展 和 动 态 。 不 要 做
出任何假设。

当被问及其竞选搭档
时，普拉波沃坦言不会贸
然 宣 布 ，并 声 称 ，已 经 有
一 份 首 选 候 选 人 名 单 。
我们会注意形势发展，还
有 很 长 的 时 间 。 10 月 的
注 册 日 期 离 现 在 还 有 很
长的时间。 （亮剑）

【本 报 讯】雅 京 专 区
省 警 长 法 迪 尔 少 将（Fadil
Imran）呼吁市民不要听信
社交媒体上流传的信息，
尤其是有关绑架儿童案的
消息。雅加达市民非常担
心这起繁多的儿童绑架有

关的假信息。目前，雅加
达只是出现一次绑架孩童
事件，就是上回绑架德马
利 卡（Malika）案 件 ，罪 魁
祸首已被逮捕。小心这些
恶作剧新闻。

法迪尔证实，除了已发

现的马利卡（6 岁）绑架案
之外，没有其它关于绑架儿
童案件的报告。警方呼吁
市 民 保 持 警 惕 并 监 督 儿
童。希望各区警方好好教
育公众，以免受到假信息的
影响。目前在社交媒体上

传播开来的信息，都是收集
在一起的旧新闻。

此 前 ，在 勿 加 西 市 的
Wisma Asri 地 区 绑 架 孩 童
并被装在麻袋中的视频，
在 社 交 媒 体 上 风 靡 一
时 。 国 家 警 察 确 保 与 扰
乱公众的绑架案件有关的
连锁信息是假新闻或恶作
剧。 （亮剑）

普拉波沃：目前大印党强大
既然已成为总统候选人就不好做出任何假设

左起：甘贾尔和普拉波沃

雅京警区呼吁市民不轻信绑架孩童假信息

【本报讯】私营电力生
产商目前正在探索机会，
准备更深入地参与国电公
司从柴油发电厂变换为天
然气发电厂的方案。

私营电力生产商协会
主 席 阿 瑟（Arthur Simatu-
pang） 于 周 一 （1/5/2023）
说：“私人开发商当然事先

进行研究、可行性研究、对
环境影响的分析、变换项
目预期的回报等等。”

尽 管 如 此 ，将 柴 油 发
电厂转换为更环保的发电
厂的方案，例如天燃气发
电 厂 和 燃 气 发 动 机 发 电
厂，是目前能源转型的重
要时刻。

另一方面，亚瑟补充说，
跟柴油发电站相比，燃气发
电机相对更可靠。此外，在
当下世界原油价格仍然处于
波动的情势下，天然气的采
购成本相对低于柴油。

他说：“天然气的功率
密度也更高，因此可以考
虑作为柴油发电厂的替代

品。在理想的情况下，它
将立即被新及可再生能源
混合气体取代，这样它仍
然可以在基本负荷的基础
上发电。”

据 他 介 绍 ，一 些 私 营
电力生产商承诺参与国电
公司目前开放的招标。当
投资可行性评估被认为具
有吸引力的项目时，私营
电力生产商将加入。

（松鹤）

私营开发商探索对柴油发电机变换的投资


